
Carlos Carnicer, premio extraordinario del CGAE

El Consejo General de la Abogacía ha concedido el Premio Extraordinario al expresidente del CGAE Carlos Carnicer por su labor en la defensa de los Derechos Humanos durante sus 15 años de mandato e incluso antes, siendo decano de Zaragoza. Su presidencia se caracterizó especialmente por trabajar en este sentido y por su sensibilidad sobre estos temas, que se canalizaron en gran parte a través de la Fundación Abogacía Española.

Su presidencia se canalizó en gran parte a través de la Fundación Abogacía Española, de la que es socio de honor, y que se creó durante su mandato.

El jurado ha estado compuesto, entre otros, por la presidenta del CGAE, Victoria Ortega, el secretario general Ramón Jáudenes, el presidente del Consejo de Estado, José Manuel Romay Beccaría, el vocal del Consejo General del Poder Judicial, Álvaro Cuesta, y Juan Carlos Estévez, presidente del Consejo General de Procuradores.

...